

Kawasaki

KAWASAKI SCHWEIZ HILFT JAPAN

Der Kawasaki Importeur und seine Händler unterstützen die Hilfsaktion des Japanischen Roten Kreuzes.

**Croix-Rouge suisse
Schweizerisches Rotes Kreuz
Croce Rossa Svizzera**



**Solidarität für Japan:
Helfen Sie mit Ihrer Spende.**



KAWASAKI SCHWEIZ HILFT JAPAN

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kawasaki Familie

Das verheerende Erdbeben und der Tsunami an der Nordost-Küste Japans haben hunderttausende Menschen in die Flucht getrieben. Die Evakuierung der Obdachlosen und Verwundeten ist ein Wettlauf gegen die Zeit. Tausende von Freiwilligen des Japanischen Roten Kreuzes stehen Tag und Nacht im Einsatz. Sie verteilen warme Mahlzeiten und Decken.

Medizinische Teams leisten rund um die Uhr erste Hilfe. Nach Abschluss der Nothilfe wird das einheimische Rote Kreuz zur Normalisierung des Lebens der Obdachlosen beitragen.

Mit Ihrer Spende unterstützen Sie direkt die Hilfe vor Ort, koordiniert durch das Japanische Rote Kreuz.

Die Emil Frey Gruppe als bedeutender Importeur japanischer Automobile, Motorräder und weiterer Produkte in der Schweiz – mit den Marken Toyota, Subaru, Suzuki, Mitsubishi, Daihatsu, Lexus, Kawasaki und Yamaha/Yanmar (Marineprodukte) – unterstützt nach Rücksprache mit den Herstellerwerken das Schweizerische Rote Kreuz bei seiner Sammelaktion für Japan mit einer Spende von 1 Million Franken.

Helfen auch Sie mit und spenden Sie jetzt für Japan.

Herzlichen Dank



Freddy Oswald

Geschäftsführer FIBAG AG, Vertrieb Motorräder/Roller

*Spenden via Postkonto SRK 30-4200-3, Vermerk: Kawasaki hilft Japan
(IBAN CH43 0900 0000 3000 4200 3)*

